



## Buntspechte und Blaumeisen haben ihre Regenten schon

Nach zwei Jahren Corona-Pause kamen Königspaar und Vorstand jetzt wieder zu den Kindern in die NestWerkstatt, die ihr 21. Kinderschützenfest feierten. Dann – und nur dann – erklingt immer die dicke Pauke. Alle hatten sich schick gemacht. Nach dem gemeinsamen Frühstück wurde der Vogel angeworfen. Die erfolgreichsten Werfer waren

bei den Buntspechten Brain Nonn und Nora Mliniski und bei den Blaumeisen Tom Kölczner und Kate Dittrich. Mit der Pauke zogen die Kinder mit Königspaar und Vorstand durch den Ort. Im Terrassenweg bei Familie Rusche wurde die erste Fahne gehisst. Angesichts dieser Tradition werden in Allagen die Königspaare nicht ausgehen.